



En medio de actividad del martes:

Profesores irrumpen con marcha en Gobernación

Docentes rechazan 509 millones de pesos propuestos por el seremi de Educación de Coquimbo, por considerar que el monto ofrecido es demasiado bajo para el nivel de deuda de la corporación.

Mientras la ministra Camila Vallejo realizaba un punto de prensa frente al gobierno regional de Coquimbo, una multitudinaria marcha de profesores, liderados por los dirigentes del gremio, llegó para presentar sus quejas sobre la deuda previsional de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

Si bien guardaron silencio mientras la ministra daba sus declaraciones, al momento de cerrar el punto de pren-

sa y ver a la autoridad ingresar al edificio de gobierno, alzaron la voz, exponiendo sus peticiones y llamando a la vozera de gobierno a escuchar sus problemáticas.

Luego de minutos de manifestación pacífica por parte de los docentes, miembros de la directiva gremial lograron ingresar al edificio para conversar con la ministra, así lo comentó Dobrana Clift, vicepresidenta del Colegio de Profesores de La Serena. «La ministra Vallejo nos recibió y estaba el delegado presidencial, les planteamos toda esta problemática para buscar soluciones».

■ Propuesta rechazada

La determinación de los docentes de acudir a la vozera de gobierno sería debido al rechazo que les generó la



propuesta recibida el lunes por parte del seremi Nicolás Pérez, la cual, según nos explica la vicepresidenta del gremio, pretendía terminar con la paralización con la promesa del pago de una pequeña fracción de la deuda. «Se nos llamó de manera urgente a las 17:30 de la tar-

de, nosotros esperanzados de que íbamos a tener noticias diferentes, y no fue así, fue más de lo mismo, nos sentimos un poco amedrentados (...) se nos propuso una mesa bajando nuestra movilización, con un piso muy bajo de negociación que era a través del segun-

do convenio, el cual abarcaba \$509 millones, eso corresponde al 13.8% de la deuda nominal, y encontramos que era una cantidad mínima».

La dirigente gremial asegura que las bases exigen el pago de toda la deuda, y que, si bien puede haber flexibilidad de cara a negociaciones, siempre el foco será lograr la totalidad o un porcentaje considerable que responda a lo exigido por las bases. «Nuestros colegas apuntan al pago total, pero siempre hemos pensado que nuestra negociación debe ir más cerca del todo que de la nada, entonces ahí tenemos que flexibilizar de cierta manera, sin olvidar que lo que nosotros queremos es el pago total, allá apuntamos, pero para sentarnos a negociar debe haber una propuesta mayor a la que existe actualmente».